Diario de Ávila Ávila

13/04/16

Prensa: Diaria

Tirada: 2.633 Ejemplares Difusión: 2.323 Ejemplares



Página: 4

Sección: OPINIÓN Valor: 1.130,00 € Área (cm2): 377,3 Ocupación: 39,25 % Documento: 1/1 Autor: JOSE IGNACIO DÁVILA Núm. Lectores: 27000

JOSE IGNACIO DÁVILA **PENSANDO**

USAL y gran universidad

 $E^{l\,\text{d\'a}\,5\,\text{de}\,\text{este}\,\text{abril}\,\text{primaveral, se}\,\text{procedi\'o}\,\text{a}\,\text{la}}$ Linvestidura como doctores, honoris causa, de los profesores D. Víctor García de la Concha, director del Înstituto Cervantes, y de D. José Narro Robles, Exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México. España y América, unidas por la misma lengua, el español, nuestro mayor legado en la historia y lazo de unión universal. Y con los reyes de España en la

Hay dos valores inmensos en nuestra Castilla, patrimonio universal y embajada de España por encima de toda frontera: El Español y la Úniversidad de Salamanca, la gran Institución Docente y Cultural, Pública, de todos, que jamás defrauda ni a sus alumnos ni a sus docentes, y que comprende todas las di-mensiones que dignifican la labor educativa y social que dan sentido y contenido a su gran historia. ¡Bueno!, !también el vino de ribera!, patrimonio irrenunciable de nuestra tierra castellana y complemento histórico para la comunidad de solidaridad y confra-ternidad universitaria. Tuve la oportunidad de pertenecer a su Consejo Social durante unos años, y comprobar la importancia que ha supuesto para nuestra provincia, desde las reuniones en el Patio de Escuelas junto con Daniel Collado, Luis Sánchez, Gonzalo Pérez, orgullo y honor compartidos, e irrepetible (por estatutos y la vida que sigue su curso, como el Tormes y el Adaja).

Tenemos una gran e inmensa Universidad, nuestra USAL, nuestra gran Comunidad Universitaria y parte constitutiva de nuestra Nación española por su labor, insustituible, en la difusión de nuestra lengua y de su aprendizaje (por esto el honor y la distinción para la evaluación de nuestro idioma, el SIELE: Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española). Universidad Universal, con su impresionante biblioteca (no se la pierdan, además de buscar la rana que vive por la fachada de la Universidad);

centro de enseñanza de los valores culturales, sociales y espirituales, en tiempos en que la Universidad repre-sentaba la plenitud del saber y dignidad de una nación

Ochocientos años de Universidad en la historia de las mejores del mundo

española que llegaría a ser Imperio territorial, y que nunca ha dejado de serlo en lo intelectual, en la transmisión de logros docentes, la investigación puntera de la USAL en Medicina y Sanidad (uno de los mejores equipos del mundo en investigación on-cológica) y contribución al desarrollo de nuestra sociedad. En sus primeros ochocientos años de historia y de vida. Un cumpleaños que bien debe iluminarse más en Ávila..., con tan gran centro politécnico y que da nombre a la zona habitada más moderna y pujante de la Ciudad; tan gran Universidad, tan nues tra, y tan juvenil siempre.
Ochocientos años de Universidad en la historia

de las mejores del mundo, aquí, entre nosotros, de las primeras, y además en la cuna del español: Nuestra primera gramática, la de Antonio Elio Nebrija, quien "sometió a regla nuestro idioma", en el inicio de la forma de plasmar y organizar su enseñan-za, impresa allá por el simbólico año de 1492, tan importante para la Historia de España, para su unidad y apertura a un mundo nuevo que nacía allende el océano. Como dijo Don Víctor García de la Concha: "La lengua que es del pueblo, ha ido creciendo con el paso también de ilustres personalidades de una lengua progresivamente mestiza y que ensanchaba el Mundo".